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UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE _ UFS
CENTRO DE CIÊNCIAS EXATAS E TECNOLOGIA - CCET
DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA _ DGEOL

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho do
DEPARTAMENTO DE GEOLOGIA da
Universidade Federal de Sergipe, realizada no
dia 07 de maio de 2014.

Aos sete dias do mês de maio de 2014, as 14h00min, reuniu-se o Conselho do Departamento de
Geologia, na Sala de Reunião do DGEOL, Predio Multidepartamental, sob a presrdência da Chefe do
DGEOL, Profa. Aracy Sousa Senra, com as presenças dos conselheiros representantes do corpo
docente, professores Adriane Machado, Ana Cláudia da Silva Andrade, Carlos Dinges Marques de
Sá, Cristine Lenz, Edilma de Jesus Andrade, Felipe Torres Figueiredo, Herbet Conceição, Joaquim
Daniel de Liz, José Batista Siqueira e Walter Sydney Dutra Folly; do corpo discente Flavia Swlinne

Santos Silva e Hallana Moura de Souza Tiveram suas ausências justificadas os professores Antônio
Jorge Vasconcellos Garcia e Maria de Lourdes da Silva Rosa. Verifrcada a existência de quorum para
delrberação, foi dado início à reunião A Profa Aracy Sousa Senra saudou os presentes e solicrtou a
Profa. Ana Cláudia da Silva Andrade para secretariar essa reuniâo, que aceitou a incumbôncia. [ltem
01. lnformes], A profa. deu as boas vindas ao professor Felipe Torres Figueiredo. que assumiu
recentemente o cargo de professor efetivo na UFS lnformou aos docentes que o PAD referente ao
ano de 2014 deverá ser preenchido no SIGAA e entregue impresso à coordenação para a sua
aprovação em proxima reunião do Conselho lnformou ainda, que na proxima semana convocará
Reunião Extraordinária apenas para aprovar os relatorios de estágio probatorio de docentes.
Ressaltou que ocorreu um atraso na emissão dos pareceres, mas sem prejuízo para os docentes em
estágio. iltem 02. Análise e aprovação das atas das reuniões anterioresl. Foram Iidas e discutrdas
as atas das reuniões ordinárias realizadas em 1011212013, 1311212013,2010112014 e 1110212014.
Postas em votação, as atas foram aprovadas por unanimidade, exceto a do dia 1110212014, com um
voto contra e duas abstençÔes. Foram lidas e discutrdas as atas das reuniÕes extraordinárias
realizadas em 30/01 12014,0410212014,0710212014 e 1910212014 Postas em votação, as atas foram
aprovadas por unanimidade fltem 03. Análise e deliberações sobre as disciplinas que envolvem
trabalhos de campo no semestre atual e 2014.21. A Profa. Aracy Senra reforçou a preocupação
dos docentes do Curso de Geologia em sair para Trabalho de Campo em 2014.1 e 2014.2 sem
seguro de vida e sem auxílio financeiro para os discentes. Ressaltou que atualmente a
responsabtlidade é apenas dos professores e pediu que íosse tomado um posicronamento firme do
conselho com relação ao assunto. O prof Joaquim demonstrou preocupação com relação ao retorno
dos motoristas para abastecimento do veículo em Aracaju deixando professores e alunos sem apoio
no campo O prof. Siqueira lembrou que para Estágio Supervisionado, por pressão das empresas, a
UFS providencia seguro para os alunos. O Prof. Herbet ressaltou que o docente é responsável
apenas por ministrar a aula em campo e que a universidade deve garantir as condições necessárias
para o Trabalho de Campo. Apos amplo debate pelos conselheiros, ficou decidido que não haverá
Aulas de Campo até que sejam implementadas as condiçÕes que a ler exige para a sua realização
Foi aprovado por unanimidade a elaboração de um OfÍcio pela chefia e pelos professores de campo:
Joaquim Daniel, Cristine Lenz e Jose Batista Siquerra que será assinado por todos os conselheiros e
encaminhado à PROGRAD para providências em caráter urgente. fltem 04. Apreciação sobre
Propostas de Minutas encaminhadas pe,h PROGRAD para serem discutidas e levadas'ropostas de Minutas encaminhadas O"/f PROGRAD para serem discu
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38 sugestões para Reunião de centro (ccET) do dia 13 de maio de 2o14J.A profa. Aracy senra39 informou que recebeu e encaminhou por e-mail aos docentes do DGEoL para leitura e sugestão a40 Minuta referente aos criterios para concessão de AuxÍlio Financeiro para Estudantes de Graduação.41 Mencionou que da proposta encaminhada pelo DGEoL dois pontos necessitam de revisão:42 dependência do orçamento da universidade e prestação de contas. o prof Herbet sugeriu que dentro43 do orçamento da UFS, em Resolução, se1a prevrsto o auxílro financeiro para os estudantes em44 trabalhos de campo com relação à prestação de contas, o conserho demonstrou preocupação em45 assumlr mats este encargo, uma vez que existe um setor financeiro na universidade. [ltem 05.46 Planos de Ensino 2014'1 - aprovação dos restantesl. A profa. Aracy senra apresentou os pranos47 de Ensino das disciplinas Petrologia Metamorfica, Geologia Econômica, petrologia ígnea e Geologra48 de Reservatorios TerrÍgenos e carbonáticos Postos em votação, os planos foram aprovados por49 unanimidade [ltem 06' Aprovação do RAD referente ao ano de 2013].A profa Aracy senra50 apresentou os RADs/2013 dos professores Adriane Machado, Ana cláudia Andrade, Aracy senra,51 Edilma Andrade' Herbet conceição, Maria de Lourdes Rosa e warter Foily, que foram aprovados por52 unanimidade Ao ser questionada sobre a necessidade da entrega em meio rmpresso informou que53 os RADs precisam ser aprovados em reunrâo do conselho. Êalou que rria se informar sobre o54 procedimento do Prof Joaquim Daniel, já que este assumiu o cargo de professor efetivo na uFS apos:5 a aprovação dos PADs/2O13 iltem 07. lndicação e aprovação de Tutor para o prano de pesquisa-"56 do Professor Joaquim Daniel de Lizl. Foi indicado o nome do prof. Herbet conceição para tutor,57 que aceitou a incumbência. Posto em votação, seu nome foi aprovado por unanimidade. [ltem 0g. o58 que ocorrerl' A Profa Aracy senra comentou sobre a discussão na Assembléia da ADUFS da59 precarização do trabalho docente E que no dia 0510612014 está marcada uma audiência pública com60 o Magnífico Reitor e os docentes, técnico-administrativos e arunos para discutir a pauta Local de61 reivíndicaçoes' demonstrando a importância da Geologia se manifestar. Nada mais havendo a tratar,62 a Presidente deu a reunião por encerrada, e eu Profa. Ana cláudia da silva Andrade, Membro do63 conselho do DGEoL' lavrei a presente Ata que apos rida, discutida e corocada em votação, será64 assinada pelos conselheiros presentes, em uma proxima reunião do conselho do DGEoL. cidade65 Universitária "Prof. JoséAloÍsio de campos" aos sete dias do mês de maro de2o14.
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